



ご入学 おめでとうございます

令和5年4月11日(火)、新たに163名の広中生徒が仲間となりました。入学式当日は最高の天気にも恵まれ、新しい制服に袖を通した姿はともとても初々しく、緊張した面持ち、そして気合いの入った表情は本当に嬉しく感じました。

入学式では新型コロナウイルス感染症対策も緩和され、来賓の方々も多く参加していただいたことにより、盛大に行うことができました。このように、多くの方に見守られ、歓迎されていることに感謝の気持ちをもてると嬉しいですね。

さて、式辞の中で松田校長先生は、**学校教育目標**である「**学びいっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱい**」の「**広中生徒**」の育成に込められた**思い・願い**、そして「**人間関係**」「**目標をもつこと**」「**責任をもつこと**」の**大切さ**にも触れられました。このことは、昨年度の修了式、そして今年度の始業式でもお話しされた内容です。全校生徒が意識をして取り組んでいきましょう。また、坂本 生徒会長からも、中学校生活の一端に触れながら仲間との**団結力**や**つながり**の大切さなど温かい歓迎の言葉がありました。

広中生徒として誇らしく、将来の自分の姿を想像しながらともに高めあい、協働しながら励んでいきましょう。